

ABSTRAK

Riski Karimatunnisa (1204010135) – Teknik Penyuluhan Narkoba Dalam Program Pencegahan Terhadap Siswa (Penelitian Terhadap Program Pencegahan BNN Kota Bandung).

Penyuluhan narkoba sangat penting untuk meningkatkan kesadaran siswa tentang bahaya narkoba dan mencegah penyalahgunaannya melalui teknik seperti ceramah, diskusi, dan kampanye publik. Berdasarkan Teori Difusi Inovasi, penyuluhan ini harus disebarluaskan secara efektif melalui sistem pendidikan agar siswa, guru, dan orang tua dapat bersama-sama mencegah penyalahgunaan narkoba.

Tujuan utama dari penelitian ini adalah; (1) untuk mengetahui proses penyuluhan narkoba dalam program pencegahan terhadap siswa di BNN Kota Bandung, (2) untuk mengetahui teknik pelaksanaan penyuluhan narkoba dalam program pencegahan terhadap siswa di BNN Kota Bandung, (3) untuk mengetahui hasil implementasi penyuluhan narkoba dalam program pencegahan terhadap siswa di BNN Kota Bandung.

Dalam penelitian ini menggunakan Teori Difusi Inovasi di dasarkan oleh Everett M Rogers. Teori difusi inovasi berfokus untuk mengembangkan kebutuhan ketika mengatasi permasalahan yang muncul di lingkungan sekolah. Oleh karena itu, inovasi dapat menuntun pada kebutuhan dan juga sebaliknya. Adanya perubahan dan kebutuhan yang menunjukkan keberadaan gagasan-gagasan baru yang diinginkan karena pengetahuan keberadaan inovasi ini dapat menciptakan motivasi untuk pengambilannya.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa proses penyuluhan narkoba dalam program pencegahan di BNN Kota Bandung dilaksanakan secara terstruktur melalui tahapan persiapan materi, sosialisasi kepada sekolah, dan penyuluhan rutin. Dalam pelaksanaannya, BNN menggunakan berbagai teknik seperti ceramah, diskusi kelompok, materi audiovisual, serta kampanye publik yang melibatkan siswa secara interaktif. Teknik ini efektif dalam meningkatkan keterlibatan dan pemahaman siswa mengenai bahaya narkoba. Hasil implementasi program penyuluhan ini menunjukkan peningkatan kesadaran siswa serta penurunan potensi penyalahgunaan narkoba. Kolaborasi antara BNN, sekolah, dan orang tua berperan penting dalam mendukung keberhasilan program pencegahan ini.

Kata Kunci : Teknik Penyuluhan, Program Pencegahan